

## "LA GENTE ES PARTIDARIA DEL PLAN AUGE Y ESTA RESPALDANDO AL GOBIERNO EN ESTO"

Así lo afirmó el Mandatario en una entrevista con Radio Biobío, oportunidad en la que también señaló que su obligación como Jefe de Estado es pensar en los usuarios y en todos "aquellos que no son tratados con la dignidad que se merecen".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana en una entrevista con Radio Biobío que "la gente es partidaria del Plan Auge y está respaldando al gobierno en esto".

Agregó que esta iniciativa busca mejorar el actual sistema de salud y que se trata de implementarla "con los profesionales, con los trabajadores y no contra ellos", añadiendo que "mi obligación como Presidente son los usuarios, son los enfermos, son aquellos que no son tratados con la dignidad que se merecen".

En otro ámbito, al ser consultado sobre el viaje que el alcalde Lavín efectuó en días pasado a España, el Mandatario afirmó que el país debe estar sorprendido ya que el edil respaldó en Madrid el acuerdo con la Unión Europea, mientras que sus parlamentarios hicieron lo contrario en Chile. "El país tiene que sorprenderse porque vimos a Joaquín Lavín en España hablando bien de este acuerdo y ese mismo día, dos horas después, todos estos diputados que fueron elegidos con el eslogan, un diputado para Lavín, lo que hicieron fue todos decirle no a Lavín".

Sobre el mismo tema, manifestó que "el país eligió estos diputados porque eran para Lavín, y mientras Lavín esta en España señalando que el acuerdo hay que aprobarlo unánimemente, dos horas después los diputados para Lavín dijeron que este acuerdo es malo y que no se puede aprobar en tanto no se incorporen dos o tres cosas", reiteró el Jefe de Estado.

Finalmente al ser consultado acerca de las relaciones bilaterales con Bolivia, el Mandatario afirmó "el tema de las relaciones con Bolivia tiene que resolverlo Bolivia, porque Chile ha estado abierto a tener relaciones con ese país".

Requerido a cerca de una publicación que señala que el 21 de mayo el Jefe de Estado anunciaría la apertura de nuevas relaciones bilaterales con Bolivia, el Mandatario aseguró que "eso es no entender de relaciones internacionales", ya que estas no se hacen en forma unilateral añadiendo que "la relación con Bolivia no es un tema que este en este momento en la agenda del gobierno".